



## フリーマーケットの様子

続きまして、私たち貢年部も十五日にお花見例会をいたしました。日曜日と打つて変わつて生憎の天候と肌寒さを感じ、残念ながら五十公野のサンワーゲしばた内で行いました。口ごろ音年部活動にご協力していただいている方々を交えて、おいしいお酒を飲みながら楽しいお花見が出来ました。



### キッズダンスの様子

来場者の方、出店の方  
ありがとうございました。  
来年もよろしくお願  
いいたします。

今回のYEG通信は四月に行われた事業のご報告です。

ど昨年よりも多い約五千人のお客様に来ていただきました。

ご協力と言えば、雑煮合戦当日に使用されるお餅・・・ご存知の方も多いたると思いますが、毎年一般のことでも達を中心にお植えの田植えから秋の稻刈りまで実際に体験して収穫したもち米を使用しています。

新緑の季節、五月を迎えた  
え、一年の中でも大変過ごし易い時期を迎えました。  
このころになりますと、  
豊かな大地、新発田では菅谷・赤谷などで山菜がたくさん採れたり、道賀のアスパラ、新保の筍、はまたまた海、川におきましては鰯や鰆と、数えあげたらきりがないほどの美味しい食材に溢れています。

とりわけアスパラは県内第一位の生産量を誇り新発田を代表する野菜ですのでも、私も職業柄、このアスパラを使った創作料理に毎年挑戦し、お店の自慢の一品に仕立てられるように奮闘しております。

この田植え体験については、四月号でも告知させていただいたとおりです。

お問い合わせは、新発田商工会議所青年部事務局TEL二二一・二七五七まで  
五月に入りますと、十八日に新潟県連の総会、  
十九日には私たち新発田YEGの通常総会という  
非常に重要な事業が日白押しです。

毎年、非常に大勢の方々に参加して頂いており、雑煮合戦で使用するもち米を作る目的で実施しております。

また先ほど述べた「田植え体験」は十七日に行います。奮ってご参加下さいますよう、よろしくお願ひいたします。

私も元気な子供達と一緒に泥んこになりながら田植えを体験し、美味しいもち米と今年度も開催される雑煮合戦の其の成長を考えています。

YESTERDAY

新光田高工會議所青年部

HP <http://www.shibata-ccl.or.jp/yes>

二三九